

Der Sommer kehrt ein und das Kita-Jahr geht zu Ende

So langsam aber sicher pendeln sich sommerliche Temperaturen ein und wir erfreuen uns an dieser sehr freundlichen Jahreszeit.

Beim Waldprojekt befassten wir uns bei den vergangenen Terminen mit Pflanzen, Gräsern und Kräutern. Hierfür bestritten wir nicht den Weg in den Wald, sondern erkundeten die hiesigen Wiesen und Grünflächen.

Den Kindern sind natürlich die Brennnesseln bekannt, die wir im Grunde eher als lästig und schmerzhaft empfinden. Die Biologin brachte den Kindern den Nutzen der Grünpflanze näher. So lernten die Kinder, Brennnesseln zu pflücken, ohne sich dabei weh zu tun und etwas Wohlschmeckendes daraus zu zaubern – nämlich Brennnessel-Chips!

Im Anschluss an die Sammlung richteten sie eine sichere, kleine Feuerstelle ein und frittierten die Blätter in heißem Öl, ehe sie mit Kräutersalz verfeinert wurden. Die Kinder staunten nicht schlecht über das Ergebnis und waren alle mutig genug, auch zu kosten. Ein spannendes Kocherlebnis!

Für die Vorschulkinder geht es so langsam in Richtung Abschied. Die Vorschularbeit ist nahezu abgeschlossen und die Kinder sind fit und gut vorbereitet für die neue Herausforderung. Wir arbeiteten über mehrere Wochen an einem größeren Projekt, in dem unterschiedliche Fertigkeiten nochmals geschult wurden. Diese zielten insbesondere auf die Bereiche Handlungsplanung, Motorik und Feinmotorik, Sozialverhalten, Kommunikation und den Umgang mit unterschiedlichen Materialien. Die Kinder wuchsen zu einer netten Truppe heran und haben sich als Schulkind-Gruppe gut zusammen gefunden.

Auf uns wartet noch ein Schnuppertag an der Grundschule und natürlich das schöne Abschiedsfest mit den Eltern.

Ein Highlight war der Besuch der Polizei! Eine Polizeibeamtin und ein Polizeibeamter kamen zu unserer Vorschularbeit dazu, um mit den Kindern Straßenverkehrserziehung zu leisten. Sie klärten die Kinder über wichtige Verhaltensweisen im Straßenverkehr auf und übten unter anderem auch das Überqueren der Straße. Die Kinder durften eine kugelsichere Weste anprobieren, den Einsatzwagen genauestens ansehen und sich sogar hineinsetzen. Das war ein aufschlussreicher, spannender und vor allem informativer Besuch! Wir bedanken uns von Herzen bei der Polizeiwache Heikendorf, die diese wertvolle Lehrstunde möglich gemacht hat!

Derweil sind wir in den Planungen für unser Sommerfest, das am 20.7.2022 stattfinden wird. Zwei Jahre lang konnten wir eine Feier in dieser Größenordnung leider nicht anbieten und freuen uns umso mehr, dass es dieses Jahr wieder möglich ist. Familien unserer Einrichtung, sowie neue Familien die im Sommer zu uns kommen werden, deren Familien und Freunde, sowie Repräsentant*innen der Gemeinde, sind hierzu herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf einen unbeschwerten und netten Nachmittag.

Bis bald! Ihre Kindertagesstätte Vier Jahreszeiten